
COMPTE RENDU DU 3e  CONSEIL D’ÉCOLE DU 13/06/2023

Présents     :  
Parents élus : Mmes Gandar, Jeanront, Weber et Mr Niederlander.
Représentants des mairies     :   Mme André, Mr Bour.
Enseignantes     :  Mmes Albert, Chloup, Lebon, Monet, Renard .
ATSEM : Mme Marrion Ingrid.

Excusés     :  Mme Szyskowski, Mr Urban, Mme jeudy.

1- La répartition pédagogique (rentrée 2023-2024)
A la rentrée prochaine, 118 élèves seront scolarisés dans notre école.

PS : 12 
MS : 19
GS : 20               soit : 51 élèves
CP : 16
CE1 : 11
CE2 : 12
CM 1 : 11
CM 2 : 17         soit 67 élèves
En raison des effectifs par classe d’âge, il ne sera pas possible de répartir les élèves de la même 
façon l’année prochaine. 
Plusieurs répartitions sont possibles, nous attendons l’accord de notre inspecteur.
Quand nous aurons son accord, la répartition sera communiquée aux parents. 

2) Les projets pédagogiques pour l’année prochaine:
Conformément au projet d’école qui vous a  été présenté au 1er conseil, nous avons choisi de 
travailler de manière plus approfondie le calcul mental, la lecture et l’éducation physique.
Pour la lecture, nous souhaitons réorganiser la bibliothèque pour la rendre plus fonctionnelle et en 
faciliter l’accès.
Mme Lebon propose aux mairies de joindre les élèves de CM1-CM2 aux commémorations du 11 
novembre ou du 8 mai. Elle tournerait d’une année à l’autre sur les 3 communes.
Il faudra recontacter Mr Bour en septembre pour en discuter.
Fouligny et Servigny organisent une manifestation le 11 novembre.

2 - Plan de sécurité et exercices ( incendie et confinement )

2 exercices de confinement – mise à l’abri ont été faits.  Il nous reste un exercice incendie à faire.

3 -  Vente de fleurs, sorties et spectacles
En partenariat avec l’entreprise Malassé, nous avons organisé une vente de plantes le 9 mai. Nous 
avons réalisé un bénéfice de 1 119 € ; nous remercions les parents qui ont participé en passant 
commande et ceux qui nous ont aidé à les préparer.
Le bénéfice, au profit de la coopérative scolaire, a déjà été utilisé en partie, pour l’achat de matériel 
pédagogique, de fournitures, de séries de livres, de participation aux sorties et spectacles, 
financement du bus Raville-Faulquemont pour la liaison avec le collège (250 €).
Les mairies payent chacune une sortie en bus en fin d’année.



La classe de PS-MS est allée à la ferme le 8 juin  (à Marange-Zondrange) : elle a participé à 
différents ateliers et observé les animaux de la ferme.  Les enfants ont égrainé des épis puis ont 
moulu des grains pour faire de la farine...

Les classes de MS- GS -CP-CE1 iront en sortie le 16 juin à Freyming-Merlebach.
- le matin : nous participerons à différents ateliers nature ( la vie de la mare, les oiseaux, les traces 
des animaux). Nous serons accompagnés par un guide de l'office de tourisme. 
- l’après midi : séance de cinéma (Mon chat et moi, sur la vie sauvage des animaux).

Les classes de CE 2-CM1-CM2 sont allées à Metz le 4 mai. Elles ont visité l’opéra et mené une 
activité autour des gargouilles de la cathédrale (le matin).
L’après midi , elles se sont rendues à la salle Braun pour assister à des improvisations théâtrales, 
avec la compagnie ‘La bonne idée’.  

Les CM1 -CM2 iront visiter le collège Verlaine le 29  juin (matin). 

Les classes de maternelle et les CP ont eu un spectacle intitulé « Pavel et ses amis pensent à la 
planète» le 4 mai.

Les élèves de CE2 ont été sensibilisés aux dangers de la route. Un gendarme de Courcelles-Chaussy
leur a remis leur permis piéton.
De même, les CM1-CM2 ont été sensibilisés aux dangers d’internet. Les CM2 ont passé leur permis
internet.

Les futurs petits visiteront la classe fin juin. 

Toutes les classes élémentaires participeront à une rencontre Foot à Villers-Stoncourt le mardi 4 
juillet. Le bus sera payé par la coopérative Scolaire.

4- Poste d’aide maternelle - achat de mobilier – 

Cette année, Mme Monet a accueilli une stagiaire qui préparait le CAP petite enfance.
Un recrutement est-il prévu pour la prochaine rentrée ?
Mr Bour procède à un recrutement actuellement.

Au 2ème conseil, nous avions demandé l’achat d’un tableau pour la classe de CP. A t-il été 
commandé ? 
Il semblerait que non. Il faut redemander ce qu’il en est à la mairie de Raville.

Pour la rentrée prochaine, il faudra envisager l’achat 4 tables et 4 chaises.
Mr Bour va essayer de se renseigner auprès de l’école de Laquenexy qui propose apparemment du 
mobilier à la vente.

En ce qui concerne la kermesse, Mme Jeanront annonce que plus de 1900 € ont été récoltés pour la
tombola. Des petits jeux seront organisés et un château gonflable sera installé.
S’il n’ y a pas assez de parents pour aider, les jeux ne pourront avoir lieu.
Il en faudra également  des parents  pour la restauration/installation/désinstallation. Au moins une 
vingtaine de volontaires est nécessaire.
Les parents d’élèves se réunissent la semaine prochaine pour finaliser l’organisation.


